



Einsatzabteilung, Montag, 18. Juni 2018

Kita Rödelberg feiert Gruppensommerfest bei der Feuerwehr

(de) Für strahlende Kinderaugen sorgte ein ganz besonderes Gruppensommerfest der roten Gruppe der Kita Rödelberg am vergangenen Freitag. Nachdem eine Woche lang das Thema Feuerwehr intensiv behandelt wurde, stand als krönender Abschluss ein Besuch bei der Feuerwehr auf dem Programm.



Als die rote Gruppe der Kita Rödelberg am Freitagnachmittag zusammen mit Erzieherinnen und Eltern bei der Feuerwehr Langenselbold eintraf, war schon klar, dass das kein gewöhnlicher Kindertag werden sollte. Wie jedes Jahr werden Kindergartenkinder in die Grundschule verabschiedet und so feiert die Gruppe ihr Sommerfest, um das Jahr ausklingen zu lassen und die angehenden ABC-Schützen zu verabschieden. Da dieses Jahr die Feuerwehr zentrales Thema der dazugehörigen Mottowoche war, lag der Besuch bei den Wehrleuten der Gröndaaustadt nahe.

Nach einer kurzen Begrüßung im Unterrichtsraum, bei dem die Kinder noch reichlich schüchtern waren, ging es an die praktischen Themen. Begonnen wurde in der Umkleidekabine, wo gezeigt wurde, wie schwer und umfangreich die persönliche Schutzausrüstung ist. Anschließend konnte die Gruppe eine Auswahl an technischen Geräten anschauen, ehe es für die kleineren Kinder an die Spritzwand und für die angehenden Schulkinder zu einer Feuerlöschunterweisung ging.

Von den ersten eigenen Lösversuchen noch sichtlich beeindruckt, stand dann sogar noch eine Mitfahrt im Feuerwehrfahrzeug auf dem Programm. Als Dank für den Nachmittag bei der Feuerwehr präsentierte die Gruppe zum Abschluss noch ein eigens einstudiertes Lied über die Feuerwehr. Den Ausklang bildete schließlich ein gemeinsames Picknick auf der Wiese der Feuerwehr, bei dem sich alle Beteiligten schnell einig waren, dass ein Besuch bei der Feuerwehr in jedem Alter lohnt.